

## ABSTRAK

Nama: **Sri Rahayu**, Nim: **131401238**, Judul Skripsi: ***Pengaruh Dana Alokasi Umum Terhadap Pertumbuhan Ekonomi Tahun 2008 – 2015.***

Masalah hubungan keuangan pusat dan daerah erat kaitannya dengan asas penyelenggaraan pemerintah daerah, sebagai latar belakang timbulnya hubungan keuangan pusat daerah, yaitu desentralisasi, dekonsentrasi, dan tugas pembantu. Aturan keuangan pusat dan daerah, pada satu sisi mendukung pelaksanaan pembangunan nasional, disisi lain untuk memfasilitasi proses pembangunan daerah, yang dijalankan dibawah skema otonomi daerah.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1). Apakah DAU berpengaruh positif terhadap pertumbuhan ekonomi di Kota Cilegon ? 2). Berapa besar pengaruh DAU terhadap pertumbuhan di Kota Cilegon?

Tujuan dari penelitian ini adalah 1). Untuk mengetahui bagaimana pengaruh positif DAU terhadap pertumbuhan ekonomi. 2). Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh DAU terhadap pertumbuhan ekonomi.

Data yang digunakan menggunakan data sekunder runtun waktu (*time series*) triwulan yang diperoleh dari Badan Pusat Statistik (BPS). Analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi linier sederhana, uji asumsi klasik, uji t, koefisien korelasi dan koefisien determinasi.

Berdasarkan hasil pengujian, menunjukkan bahwa  $t$  hitung  $>$   $t$  tabel,  $16,384 > 1.695$ , maka dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh dana alokasi umum terhadap pertumbuhan ekonomi, dan dilihat dari nilai/arah koefisien regresi yaitu  $0.751$  bertanda positif yang menandakan bahwa terdapat pengaruh positif dana alokasi umum terhadap pertumbuhan ekonomi. Dilihat dari nilai koefisien korelasi sebesar  $0.950$  atau  $95\%$ . Dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan yang sangat kuat antara dana alokasi umum terhadap pertumbuhan ekonomi. Sedangkan hasil hitung koefisien determinasi  $R^2$  menunjukkan nilai  $0.902$  atau  $90,2\%$  yang berarti variabel pertumbuhan ekonomi dapat dipengaruhi oleh variabel dana alokasi umum  $90,2\%$  sedangkan sisanya  $9,8\%$  dipengaruhi oleh faktor-faktor lain. Dari hasil analisis model regresi menunjukkan bahwa jika tidak ada kenaikan dana alokasi umum maka pertumbuhan ekonomi sebesar  $0,511$  atau  $51,1\%$ , jika terjadi peningkatan sebesar  $1$  ribu pada variabel dana alokasi umum maka pertumbuhan ekonomi akan meningkat sebesar  $75,1\%$

*Keyword:* Dana Alokasi Umum, Pertumbuhan Ekonomi